

ZOOLOGICO DE ARAGON

Estabilizan al tigre Ragú en Aragón

El tigre blanco de bengala del Zoológico de Aragón, Ragú, fue estabilizado, pero su estado de salud sigue considerándose delicado, informó la Secretaría del Medio Ambiente. Estudios aplicados al ejemplar permitieron descartar algunos padecimientos gastrointestinales que pudieran haber requerido cirugía de urgencia.

— Jonás López



Foto: Especial



comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Est

COMUNIDAD

EXCELSIOR | JUEVES 16 DE SEPTIEMBRE DE 2021



Foto: AFP

Al ser día inhábil, la mayoría de los capitalinos se encontrará en sus casas, cuya reacción quieren evaluar las autoridades.

PREVENCIÓN ANTE SISMOS

Simulacro, con énfasis en reacción de familias

El sonido de la alerta sísmica se emitirá a las 11:30 horas del próximo domingo

7.2

DE MAGNITUD será la hipótesis con la que se realizará el simulacro el 19 de septiembre

POR JONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimm.com.mx

El próximo domingo a las 11:30 horas sonará la alerta sísmica en los 12 mil 826 altavoces de la capital como parte del Simulacro Nacional de Sismo. Informaron ayer autoridades de protección civil locales y federales. Myriam Urzúa, titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de México, informó que por el hecho de que el simulacro será en domingo pondrán especial énfasis en los protocolos para viviendas.

“A las 11:30 en punto se activará el sonido habitual de la alerta sísmica en los altavoces con los que cuenta la ciudad y que opera por supuesto el Centro de Comando, Control, Computo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5); a partir de ese momento todas y todos debemos activar los protocolos de protección civil en nuestros hogares, en las plazas comerciales, en los restaurantes o en el lugar donde

nos encontremos.

“Al ser un simulacro que se llevará a cabo en un día no laboral para la mayoría de la población, queremos poner especial énfasis en los hogares y viviendas de la ciudad, ya que consideramos que es un buen momento para hacer o actualizar su plan familiar para la prevención de riesgos.

La funcionaria recordó que el simulacro se desarrollará en medio de la crisis sanitaria que aún se vive.

“No debemos olvidar que aún convivimos con el virus causante de covid-19, por lo que deberemos implementar medidas preventivas sanitarias”, expresó.

Los objetivos del simulacro son fortalecer las capacidades de respuesta de la población, difundir la cultura de la prevención, evaluar el funcionamiento del plan de emergencia sísmica y activar el comité y los consejos de protección civil.

GRITO, BAILE Y VERBENA

CONVOCAN A LA MULTITUD EN V. GARRANZA

SIN SANA DISTANCIA Y EN ALGUNOS CASOS SIN CUBREBOCAS, comieron antojitos, bailaron, y se subieron a los juegos mecánicos

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

Después de que el año pasado se suspendieron las fiestas patrias por la emergencia sanitaria, las autoridades de la alcaldía Venustiano Carranza decidieron retomar ayer el Grito de Independencia con acto cívico, fuegos pirotécnicos, baile y verbena popular con juegos mecánicos incluidos.

Todo ello atrajo una multitud a la explanada de la sede del edificio administrativo de la alcaldía y ya al calor de la fiesta se olvidaban de los protocolos sanitarios, por más que había filtros donde se rociaba sanitizante, se aplicaba gel antibacterial y se regalaban cubrebocas a quienes no lo portaban.

Aunque existía toda una logística para recibir a los miles de asistentes, paradójicamente la alcaldía invitaba a los habitantes de la demarcación a seguir el baile y demás actos desde las redes sociales.

Familias completas se vieron en la explanada de la alcaldía para festejar la Independencia. Cinco mil personas dijo la alcaldía en un primer momento y más tarde corrigió a tres mil.

Si bien la plancha no lució completamente abarrotada, sí se observó que constantemente se rompía la sana distancia y a muchos niños corriendo de un sitio a otro.

El punto en donde más riesgo de contagios de covid-19 se generaba era en el área de verbena popular, puestos de antojitos y juegos mecánicos, pues ahí no existía control de personal de la alcaldía, por lo que se veía a muchos de los asistentes sin portar cubrebocas o haciéndolo mal.

Al cierre de esta edición el baile continuaba en una noche para la que fueron contratados los grupos Aarón y su Grupo Ilusión y La Apuesta, que sufrió una falla de energía eléctrica.

Antes se presentó un performance de la Conquistadora de México y el alcalde, José Manuel Ballesteros, encabezó la ceremonia del Grito de Independencia. Lo acompañaron su esposa e hijos, así como Evelyn Parra, alcaldesa electa; Julio César Moreno, diputado federal y exalcalde, y su hermano, Israel Moreno, exalcalde.



Fotos: Wendy Roa

Los festejos de la Venustiano Carranza atrajeron a miles a la explanada del edificio administrativo de la alcaldía. Los protocolos sanitarios se rompieron varias veces.

CIERRAN CALLE CON FERIA

Sin Grito, colman centro de Coyoacán

A pesar de los cierres viales, cientos de visitantes buscaban diversión en las calles, restaurantes y bares

POR EFRÉN ARGÜELLES
efren.arguelles@gimm.com.mx

Las principales calles del Centro Histórico de Coyoacán se vieron saturadas de visitantes durante la noche de ayer.

Pese a la cancelación por segundo año consecutivo del Grito de Independencia, una gran cantidad de capitalinos y turistas caminaba en torno a los Jardines Hidalgo y Centenario, los cuales se encontraban cerrados.

Los paseantes debieron caminar algunas cuadras, ya que desde el fin de semana la alcaldía dio a conocer que calles y avenidas que conectan con el centro serían cerradas al tránsito vehicular.

Los diferentes restaurantes y bares ubicados en las inmediaciones de la zona lucieron con gran afluencia.

Estacionamientos ubicados sobre Miguel Ángel de Quevedo se vieron saturados, a pesar de que algunos de los asistentes llegaron en vehículos de alquiler, principalmente de plataformas digitales, según se observó.



Fotos: Efrén Argüelles

Como no hubo acto cívico y los parques estaban cerrados, los visitantes caminaban de un sitio a otro.



Los establecimientos mercantiles lucieron con gran afluencia, lo mismo restaurantes que bares.

En la esquina de Melchor Ocampo y Avenida México se instalaron algunos juegos mecánicos que cerraron el paso vehicular.



Foto: Especial

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA

CAYÓ CERCAÑO A COLLINS

Fernando Javier Linares Salvatierra, exdirector del Instituto de Vivienda y cercano a Raymundo Collins, quien fuera director de esa dependencia, fue detenido ayer en la ciudad. A ambos se les acusa de uso ilegal de atribuciones y facultades, así como de adquirir un terreno sin autorización del Comité de Suelo y sin dictamen financiero.

— De la Redacción